



## Tu m'as guidé

Je regarde en arrière  
vers les années passées.

Je n'ai pu planifier ma vie,  
car j'étais incapable de la prévoir.  
Mais je devine la main  
qui me conduit.

Je m'émerveille du plan  
selon lequel tu as conduit ma vie,  
les courbes et les lignes droites  
de mon destin.

Tu m'as guidé  
et je discerne, après coup,  
que ce fut ta main.

Mes vœux furent nombreux à ne pas être exaucés  
et, à présent je vois...  
cela était bon.

Je regarde en arrière  
et je te rends grâces.

Jörg Zink